

Le journal La Nacion révèle un scandale de blanchiment d'argent par le président Macri



Buenos Aires, 15 juin, (RHC/PL).- Le journal argentin La Nacion, a révélé que le président Mauricio Macri a rapatrié un peu plus d'un million de dollars qu'il avait sur un compte aux Bahamas et les a «blanchis» en achetant des bons de la dette argentine que son propre gouvernement a émis.

Des conseillers du président Macri ont confirmé la nouvelle sans ambages.

Le mois dernier, Macri a déclaré au fisc qu'il détenait ce compte en banque aux Bahamas. Deux jours après, il a annoncé un programme de bénéfiques à l'intention des retraités dont le financement proviendrait du blanchiment de capitaux détenus par les Argentins à l'étranger.

Cela est vu comme une manœuvre pour blanchir son argent peu après le scandale des Panama Papers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/96916-le-journal-la-nacion-revele-un-scandale-de-blanchiment-dargent-par-le-president-macri>



Radio Habana Cuba